

Recorte a la economía nacional

Barclays redujo a 0.5% el PIB de México en 2019

CIUDAD DE MÉXICO.— Barclays redujo a solo 0.5% su pronóstico de crecimiento para mexicana para 2019 desde 1.2%, pues la economía nacional está perdiendo rápidamente fuerza este año, debilidad que podría durar más tiempo.

La institución financiera de origen inglés también recortó su previsión de crecimiento en 2020 a una tasa de 1.5%, desde su estimación anterior de 2.0%.

En su reporte semanal, el banco británico señaló que el desempeño de la economía se ha visto afectado no sólo por un crecimiento mundial más lento, sino también por factores locales.

También algunos indicadores de confianza empresarial muestran que el sector privado podría seguir cauteloso por una mayor incertidumbre en el área de regulación pública y de políticas económicas, en particular en el nivel de apoyo a los proyectos de infraestructura y energía.

“La creación de empleo se está desacelerando más rápidamente en un contexto en el que la inversión sigue mostrando signos persistentes de debilidad”, apuntó.

La institución bancaria agregó que la reducción de los gastos públicos, en particular de la inversión pública, y las reglamentaciones y controles adicionales en la construcción y la contratación podrían tener un impacto en el crecimiento en los meses siguientes.

Barclays consideró además que la demanda externa seguiría siendo relativamente débil a lo largo del año, mientras que las perspectivas fiscales a mediano plazo se deteriorarían aún más.

Esto, ya que no hay una solución clara al insostenible problema de deuda de Pemex y se podrían anunciar bajas adicionales de las calificaciones, afectando negativamente a otros activos financieros mexicanos.

En este contexto, agregó, el crecimiento debería permanecer casi ausente, por lo cual espera un alza de 0.5% en 2019, desde 1.2% previo, y del 1.5% en 2020, desde 2.0% anteriormente.

La institución financiera precisó que un riesgo para su previsión es que la situación de Pemex se resuelva de manera sostenible y la confianza podría volver.

Ratifica calificación

Debido al soporte gubernamental que tiene el todavía Banco del Ahorro Nacional y Servicios Financieros (Bansefi), la calificadora Fitch Ratings le ratificó las calificaciones en escala nacional de largo y corto plazo de ‘AAA (mex)’ y ‘F1+(mex)’ con perspectiva estable.

De acuerdo con el banco de desarrollo, esta nota, que es la más alta en la escala crediticia, refleja que cuenta con la capacidad suficiente para hacer frente a sus compromisos financieros.

“Fitch destaca que esta calificación reflejan el soporte y apoyo explícito del gobierno federal, encabezado por el presidente Andrés Manuel López Obrador”, destacó el Bansefi en un comunicado.